
Page 1/2  

OASIS21 
Société Coopérative d’Intérêt Collectif 

Société Anonyme à conseil d’administration à capital variable 
Siège social : 2 rue de la clôture, 75019 PARIS 

 

Procès verbal de la 

 Réunion du conseil d’administration du 3 février 2021 
 

 
Le 3 février 2021 à 15 heures 30, les membres du conseil d’administration de la société coopérative d’intérêt collectif, société 

anonyme à capital variable dénommée «Oasis21», à savoir : 

- Monsieur Mathieu Labonne, président du conseil d’administration 

- Monsieur Cédric Mazière, directeur général d’Oasis21 

- Madame François Manjarrès, représentante de Hotelière Gabriel 

- Monsieur Baptiste Bernier, représentant de la société Volumes 

- Madame Sarah Goldberg, représentante de l’association Foodlab, par visioconférence 

- Monsieur Benjamin Gueraud-Pinet, représentant de la société Finacoop, par visioconférence 

 
Se sont réunis au siège d’Oasis 21, au 2 rue de la Clôture sur l’ordre du jour suivant : 

 

1. Informations sur la communication et les relations publiques 

2. Informations sur les relations avec l’EPPGHV 

3. Informations sur le projet rue Mouzaïa 

4. Echanges sur l’évolution de la composition du CA et la gouvernance de la SCIC 

 
Les participants désignent à l’unanimité Mathieu Labonne comme président de séance et Cédric Mazière comme secrétaire de 

séance.  

 

Après débat entre les membres les décisions suivantes sont ensuite mises au vote : 

1. Informations sur la communication et les relations publiques 

 

Mathieu Labonne et Cédric Mazière donnent des nouvelles de la communication d’Oasis21, de l’inauguration qui est pour l’instant 

prévue le 6 mai et de la visite de plusieurs personnalités politiques locales. Le projet plaît beaucoup et suscite l’intérêt des politiques. 

  

 
2. Informations sur les relations avec l’EPPGHV 

 

Mathieu Labonne et Cédric Mazière donnent des nouvelles des relations avec l’EPPGHV (Etablissement public du parc de la 

grand halle de la Villette). Didier Fusillier, président de la l’EPPGHV, et Laura Chaubard, directrice générale, sont venus visiter 

le lieu. Mme Chaubard a accepté le principe d’un loyer réduit ou annulé sur les premiers mois de 2021 pour faire face aux retards 

de commercialisation et de travaux liés à la crise du COVID19. 

En parallèle des négociations sont en cours sur le paiement de la rénovation de l’ascenseur, qui est indispensable à l’acceptation 

ERP (établissement recevant du public) par la commission de sécurité.  

 
3. Informations sur le projet rue Mouzaïa 

 

Baptiste Bernier et Cédric Mazière donnent ensuite des nouvelles du chantier à venir rue Mouzaïa. Ils mentionnent notamment 

2 difficultés liées à l’état existant du bâtiment : la nécessité de renforcer la structure sous le Foodlab et la non-conformité d’une 

verrière par rapport à la sécurité incendie. Les coûts associés devraient être pris en charge, au moins partiellement, par la RIVP 

(Régie Immobilière de la Ville de Paris) mais Oasis21 aura sans doute à en prendre en charge également une partie. 

Il est rappelé que les travaux doivent commencer prochainement, pour une ouverture prévue en septembre 2021. 

 
4. Echanges sur l’évolution de la composition du CA et la gouvernance de la SCIC 

 

La finalisation de la reprise de Volumes Lab rue Compans et la finalisation des travaux d’Oasis21 au sein du Parc de la Villette 

amènent sans doute le début d’une nouvelle phase, davantage tournée vers l’exploitation des lieux. L’équipe opérationnelle prend 

de plus en plus en charge les fonctions support du projet. 
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La question se pose de l’évolution de la gouvernance de la SCIC, et en particulier de la composition du Conseil d’administration. 

La 27ème Région a notamment posé sa candidature pour rejoindre le Conseil, éventuellement avec un autre représentant du 

collectif des Halles civiques. 

 

Les membres du conseil d’administration échangent sur ces points et réfléchissent à la bonne gouvernance à mettre en place pour 

la SCIC dans les années à venir.  

Il est notamment envisagé la création de « comité de lieu », pour chacun des 3 lieux portés par la SCIC. Ces espaces rassembleront 

des bénéficiaires et joueront un rôle fort d’animation de chaque lieu. 

 

Il est mentionné que le conseil d’administration doit rester un espace de gestion de l’ensemble de la Coopérative et notamment 

de ses enjeux juridiques et financiers sur le long terme. 

 

Après échange, les membres du conseil d’administration décident de : 

- Proposer la candidature d’une nouvelle personne issue du collège des bénéficiaires et résidente à Oasis21 à la Villette lors de 

la prochaine Assemblée générale au printemps 2021. Il est en premier lieu proposé à Anne Tavernier, salariée de la 27ème Région 

et membre de l’Association A+ c’est mieux, de venir assister en observatrice à un prochain Conseil pour échanger sur la 

candidature de la 27ème Région. 

- Vérifier avec l’association Colibris si leur rôle est toujours d’être au Conseil d’administration, si l’association ne choisit 

finalement pas d’emménager à Oasis21 

- Veiller dans l’année à venir à l’émergence des comités de lieu pour clarifier courant 2021 le rôle du Conseil à l’aune de ses 

comités et anticiper une éventuelle nouvelle organisation du Conseil lors de l’Assemblée générale début 2022 

Cette décision est approuvée à l’unanimité. 

 

 

Le prochain conseil d’administration est fixé à la date du mercredi 10 mars à 15h30. 

 
Aucune autre question n’étant à l’ordre du jour, la séance a été levée à 17h. 

 

Le président de séance Le secrétaire de séance 

M. Mathieu LABONNE M. Cédric Mazière 

  


